

MEDIEN INFORMATION

Stuttgarter Musicaldarsteller zu Besuch - Die Vampire tanzten im Europa-Park

Stuttgarter Musicaldarsteller zu Besuch
<?xml:namespace prefix = o ns = "urn:schemas-microsoft-com:office:office" />

Die Vampire tanzten im Europa-Park

„Wehe, wenn sie losgelassen?..... selbst beim privaten Ausflug in Deutschlands größten Freizeitpark konnten die 35 Darsteller des Stella-Musicals „Tanz der Vampire“ nicht aus ihrer Haut und zeigten dem „Silver Star“ angriffslustig ihre furchteinflößenden (allerdings nicht echten „Show“-) Zähne. Mit dabei am 3. Juni waren 14 Kollegen des Musicals „Cats“, das zur Zeit ebenfalls in Stuttgart zu sehen ist.

Die Fahrt mit Europas höchster und schnellster Achterbahn beeindruckte jedoch auch die gewohnt nervenstarken Darsteller: „Can we do it again?“, so die erste Frage nach dem 130 Stundenkilometer schnellen Ride. Für Stimmung und gute Laune sorgten aber auch die anderen Attraktionen des Parks, besonders die Europa-Park Shows fanden den Beifall der Darsteller.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse